

# TOWN TOPICS

## まちの話題

●身近で楽しい話題、  
明るい話題待っています。

広報こまつしま 電話 32-3812



四国初の珍しいLED水中灯による  
イルミネーション  
(写真は8月1日小松島港にて撮影)



祝い状を受け取る増田キミさん(右)

立江町の増田キミさんが7月29日、満百歳の誕生日を迎えられ、県や市の職員らが増田さんの自宅を訪問、祝い状などを贈り長寿を祝いました。  
増田さんは明治44年生まれ。健康の秘訣は毎日のお酢と魚料理を食べること、病院などに通ったことがないとのこと。息子さん釣った魚をさばいたり、お寿司を作ったりして、元気に自宅で暮らされているそうです。

7/29

### いつまでもお元気で 増田キミさん満百歳を祝う

7/24

### 食文化の交流を！ ロシア料理教室などを開催

小松島市国際交流協会(村上治郎会長)が7月24日、市総合福祉センターで外国人生活者の為の料理教室を開催し、40名程が参加しました。  
今回の料理教室では、ロシアと日本の2カ国の料理に挑戦。ロシア料理はボルシチ、ビーツ入り野菜サラダやチーズ焼き菓子を、日本料理は鶏の南蛮漬けやじゃこ飯の調理を実習し、参加者らは楽しそうに学んでいました。



料理教室で実習する参加者たち

7/31

### 笑顔がふれあう みやま園の夏祭り

社会福祉法人小松島市手をつなぐ育成会が主催する第12回みやま園夏祭りが7月31日、ふれあいセンター立江にて催されました。

会場では、立江中学校マンドリン倶楽部によるマンドリンの演奏など様々なイベントが行われたほか、みやま園利用者が製作したオリジナル商品の販売や輪投げ・くじ引きなどがあり、訪れた大勢の来場者で終日賑わいました。



ヨーヨーすくいを楽しむ来場者ら

8/5

### 市内に新名所が誕生 縁結びの女狸像を設置



設置された女狸像と商工会議所の方たち

小松島商工会議所と小松島市中心市街地活性化検討会が八八狸事業の一環として、「益衛門堀(えっけんぼり)の女狸」の石像を徳島赤十字病院バス停留所(下り方面)近くに設置し、8月5日、同所で除幕式が行われました。  
現在の二条通や三条通を流れる外開川の畔に住み、人間の娘に化けて芝居を見に行っていたとされる女狸。縁結びの狸として知られています。